



Auf die Herren: Andreas Wienecke (v. li.), Horst Kopp und Ralph Köhler. Behrens

## Tradition an neuem Ort

VON STEFANIE KAUNE

**A**nderer Ort, altbewährte Spielregeln: Getränkegroßhändler Brunnenkopp war mit seinem Herrenabend gestern vom „Hangar No.5“ ins Hotel „Wienecke XI.“ umgezogen, dem Stadtteil Wülfel damit allerdings treu geblieben. „Es sollte mal jemand anderes an der Reihe sein“, meinte dazu Geschäftsführer **Ralf Köhler** (47). Nach der Übernahme der Unternehmensleitung von Firmensenior **Horst Kopp** (77) zu Beginn dieses Jahres begrüßte er zum ersten Mal in dieser Funktion die 500 Gäste aus der Gastronomiebranche. Das war es dann aber auch schon mit den Neuheiten, ansonsten war alles wie gehabt bei der Traditionsveranstaltung.

Wie schon seit Jahren feierte man eines der wichtigsten Branchentreffen der Stadt wieder am ersten Montag im November, und die Herren blieben einmal mehr beim rustikalen Büfett unter sich. Und noch etwas war wie immer: Obwohl er sich mittlerweile aus dem Tagesgeschäft des Unternehmens zurückgezogen hat, gehörte Horst Kopp gestern im Hotel von **Andreas Wienecke** (49) selbstverständlich mit zur Festgesellschaft. „Seinen“ Herrenabend lässt er sich eben nicht entgehen.